

Weitere Frachtlinie verlässt den Hahn

Es ist wieder passiert: Eine Frachtlinie streicht den Flughafen Hahn aus ihren Zielen. Diesmal ist es die US-Linie Evergreen International Aviation, sie hat wirtschaftliche Probleme. Der Flughafen sieht in dem Verlust aber kein Problem.



Flughafensprecherin Bianca Waters sagte, Evergreen International Aviation fliege den Hahn schon seit Oktober nicht mehr an. Grund seien Finanzprobleme. Die Bürgerinitiative gegen den Nachtflughafen Hahn hatte bereits vor einigen Tagen mitgeteilt, dass Evergreen seinen Betrieb Ende November wohl komplett einstellen werde. Das hätten US-Medien berichtet.

Evergreen räumte zwar ein,

wirtschaftliche Probleme zu haben. Ein baldiges Ende des Unternehmens wurde aber dementiert.

Der Verlust der US-Fluglinie hat nach Einschätzung des Flughafens keine Auswirkungen auf den Hahn. Sprecherin Waters sagte, die Frachtmenge bleibe gleich. Grund sei, dass Evergreen bereits länger wirtschaftlich Probleme habe. Ein Logistikunternehmen am Hahn habe deswegen schon im September die Zusammenarbeit mit der US-Linie beendet und nutze inzwischen andere Frachtlinien.

In den vergangenen Monaten haben bereits **mehrere Frachtfluggesellschaften** den Flughafen Hahn verlassen.